
A Gonzalo Vega no le gusta interpretación de Jaime Camil
Viernes, 04 de Mayo de 2012 16:17

Gonzalo Vega asegura que no le gusta el papel de “Eva” que está haciendo Jaime Camil en
“Por ella soy Eva”. El primer actor, quien durante más de dos décadas diera vida a una mujer
con el personaje de “La Señora Presidenta” declaró en una entrevista ...Leer todo el artículo »

Leer más: Alertas de Google - Jaime Camil
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://entretenimiento.terra.com/chismes/a-gonzalo-vega-no-le-gusta-interpretacion-de-jaime-camil,f17e84b7a7917310VgnVCM3000009acceb0aRCRD.html&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgBIAAoATAAOABA9o6R_QRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=whVEGelGxuk&amp;usg=AFQjCNHjBKqn-AN5w1dVVQS3kpVoCfFyZQ

